



Doña Sofia conversa a su llegada a la catedral de Palma de Mallorca con Tomeu Catalá, presidente de Proyecto Hombre

JOAN LLADO

En la catedral de Palma de Mallorca

## Concierto en favor de Proyecto Hombre

Su Majestad la Reina presidió ayer en la catedral de Palma de Mallorca el concierto en favor de Proyecto Hombre, en el que actuaron la Coral Universitaria de Baleares y la Orquesta Sinfónica de Baleares «Ciutat de Palma», bajo la batuta del director Joan Company. A su llegada, Doña Sofia fue recibida por varios consejeros del Gobierno

autonómico, el alcalde de Palma, la presidenta del Consell y el presidente de Proyecto Hombre, Tomeu Catalá. En el concierto se interpretaron las obras «El Canto del Destino» de Brahms y «Réquiem» de Fauré, con las que se quiso reflejar la filosofía que impulsa a esta ONG dedicada a prevenir el consumo de drogas y a rehabilitar a toxicómanos. La Reina permanecerá en la isla al menos hasta el próximo Domingo de Resurrección, cuando asistirá como es tradición a la Misa de Pascua, acompañada previsiblemente por otros miembros de la Familia Real. **[GENTESTILO]**